

[SIARAN PERS]

Nomor: 014/RILIS/BKN/III/2020

BKN Raih Kategori Sangat Baik dalam Indeks Reformasi Birokrasi Tahun 2019

Badan Kepegawaian Negara (BKN) memperoleh kategori Sangat Baik dalam indeks Reformasi Birokrasi tahun 2019. Hal itu tertuang dalam Hasil Evaluasi Pelaksanaan Reformasi Birokrasi (RB) Tahun 2019 yang disampaikan Menteri PANRB Tjahjo Kumolo dalam Surat Menteri PANRB Nomor B/27/RB.06/2019 dan ditembuskan kepada Presiden. Evaluasi RB di lingkungan BKN dilakukan berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 81 Tahun 2010 tentang Grand Design Reformasi Birokrasi 2010-2025; Peraturan Menteri PANRB Nomor 11 Tahun 2015 tentang Road Map Reformasi Birokrasi 2015-2019; dan Peraturan Menteri PANRB Nomor 14 Tahun 2014 tentang Pedoman Evaluasi Reformasi Birokrasi Instansi Pemerintah.

Hasil evaluasi menunjukkan terdapat peningkatan indeks RB di lingkungan BKN pada 8 (delapan) area perubahan yang mencakup Manajemen Perubahan; Penataan Peraturan Perundang-undangan; Penataan Tatalaksana; Penataan Sistem Manajemen SDM; Penguatan Akuntabilitas; Penguatan Pengawasan; dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik. Ditambah dengan meningkatnya nilai akuntabilitas BKN; Survei Internal Integritas Organisasi; Survei Eksternal Persepsi Korupsi; Opini BPK; dan Survei Eksternal Pelayanan Publik.

Secara mendetil pada aspek indeks integritas organisasi, persepsi pegawai dan pejabat BKN terhadap pelaksanaan Reformasi Birokrasi di lingkungan BKN mengalami perbaikan nilai yang signifikan di tahun 2019. Peningkatan nilai juga terjadi pada aspek survei eksternal pelayanan

publik BKN, di mana kualitas layanan yang diberikan BKN sudah dirasakan langsung oleh publik sebagai penerima layanan.

Untuk memacu peningkatan kualitas birokrasi internal, BKN akan kembali menyusun road map RB BKN tahun 2020-2024 yang mengacu pada road map RB nasional dan integrasi pelaksanaan RB antarunit kerja di BKN. Guna mendukung pelaksanaan road map tersebut, BKN juga akan mendorong penguatan penerapan manajemen kinerja, penguatan integritas pegawai BKN, mengevaluasi efektivitas kebijakan dan meningkatkan kualitas zona integritas di lingkungan BKN.

Jakarta, 10 Maret 2020

Plt Kepala Biro Hubungan Masyarakat BKN,

Ttd

Paryono